

Fecha 13.05.2009	Sección Al frente	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Trascendió



que el gobierno de Cuba se asume como el primer sorprendido por la nueva crisis diplomática con México.

Resulta que el jueves de la semana pasada, el embajador de Cuba, **Manuel Aguilera**, envió al presidente de la Cámara de Diputados, **César Duarte**, una carta para explicar las razones de La Habana para cancelar los vuelos a México.

que el problema para Cuba es que la "explicación" llegó un día después de que el presidente Calderón cuestionara públicamente la decisión de cancelar los vuelos.

¿Casualidad? De cualquier forma, y para completar el galimatías, **Fidel Castro** arremetió contra **Calderón** cuatro días después de sus declaraciones, y ya tres de que Duarte recibiera la carta de **Aguilera!**

¿Alguien entiende algo?

que hay alarma nuevamente en la Procuraduría del Distrito Federal. Los últimos casos de secuestro superan

en violencia a los de por sí muy violentos de 2008. Han regresado las mutilaciones.

que después de que **Lucía Morett** fue registrada como candidata del Partido del Trabajo, se dice que la Corte de Justicia de Ecuador solicitará a México la extradición de la sobreviviente al ataque colombiano contra las FARC en territorio ecuatoriano en marzo de 2008.

Se prevé que esta semana sea notificada la cancillería ecuatoriana para cumplir con los trámites de extradición.

que ayer el senador **Humberto El Tigre Aguilar** quedó, más que como su alias, como un gatito manso, pues durante la discusión en comisiones para citar a comparecer al director de Pemex, **Jesús Reyes Heróles**, las diputadas decidieron abandonar el salón de trabajos, y sin protestar el panista las secundó.

Luego dijo que él mejor ni se opuso a sus compañeras, "porque donde mandan faldas, mejor ni oponerse".

que el distanciamiento entre el presidente del Episcopado, **Carlos Aguiar**, y el cardenal **Norberto Rivera** es cada día más notorio.

Que, pese a ser el gran ciller de la Universidad Pontificia de México, el cardenal **Rivera Carrera** no fue invitado a la inauguración de la jornada de historia que organizó el Episcopado y esta universidad.

